
地域密着型サービス（マザアスホームだんらん武蔵境）議事録  【第 1 回】 

日 時 2023年 5月 18日（木）14：30～15：30 場 所 だんらん武蔵境 1 階事務所 

利用者  地域代表 1 名 地域包括 1 名   
事業所 

職員 
管理者  

家 族 2 名 
地域医療 

機関者 
 市 職 員  1 名   

事業所 

職員 
1階職員 1名  

■議題 ■議事内容 

 

１． 申込者の推移 

申込み 

問い合わせ 

 

入居者の介護認定度 

入居者の平均年齢 

 

２． 入退去について 

 

３． 生活状況の報告 

家事の参加状況とレクリエーション 

アクティビティの実施状況 

 

４． 健康管理に関する状況報告 

 

５． 職員人員ついて 

 

６． その他 

 

７． 質疑・応答、出席者からの要望・助言 

 

８． 次回会議開催予定日の確認 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

挨拶 

お忙しい中お集まりいただきありがとうございます。 

昨年の 11 月に対面で行なわせていただいて以来となり

ます。今後、コロナ緩和もありますので、対面での開催

を継続させて頂きますので宜しくお願いいたします。 

それでは、活動状況よりご報告します。 

１.活動状況 

・登録者数：市内 7名、市外 0名 合計 7名 

・月別利用者数：月次報告書のとおり 

・要介護度別利用者状況 

 要介護１：3名 要介護２：4名、要介護３：３名 

 要介護４：２名、要介護 5：5名 

・平均、要介護度：3.00 

・平均年齢：1階 93.3歳 2階 88.3歳 

 

２.入退去について 

  ・4月 6日 1階 97歳女性 入居 

  ・4月 25日 1階 98歳 退居 

           （特別養護老人ホームへ移設） 

  ・5月 17日 1階 女性 97歳 入居 

 

３.生活状況の報告（前回会議日以降の報告） 

・家事の参加状況とレクリエーション、アクティビティ

の実施状況について 

感染対応の緩和が始まりました。ご家族様との外出や

面会数が増加し、居室への入室が可能となりました。 

（30分間） 

3月：近隣お花見、散歩、誕生会、食事レクリエ― 

   ション（ひな祭り） 

4月：行楽弁当、近隣の散歩、面会随時、誕生会 

5月：お誕生日会、端午の節句お祝い膳 

6月：お誕生日会、食事レクレーション、散歩 

※現時点では外出は可としたものの買い物はまだ行な

っておりません。飲食なども遠慮して頂いておりま

す。 

インスタグラムや YouTubeなどの利用を開始し、2階

職員による掲載をすすめている。ただ、掲載に関して

の肖像権等の制約もあるので大変でもある。 

 

1階職員：午前中入浴を実施し、昼食後にレクレーショ

ン、を行なっています。先日は「かるた」などを行ない

ました。他にも歌をうたったり、壁の飾りを作ったりし

ています。今年は、バス旅行は計画できませんが、9月



の敬老会は実施（開催）しようと思っております。開催

にあたり、催し物は行なわず、お食事をしながら楽しい

時間をすごせればと思っています。時間も短縮しての設

定と考えております。 

 

４．健康管理に関する状況報告 

・東郷医院による定期往診を受けて日常の健康管理・医

療支援を受けている方。【現在、18名】 

※1階：大きく体調を崩される方はいませんでした。 

※2階：女性入居者が年末に胸痛訴えあり、その後痛み

は落ち着いてはいたが、CT確認にて「大動脈解離」が

発見される。現在は服薬コントロール（血圧）で対応

中 

※ワクチン接種予定は６/５、東京都のワクチンバスを

利用。今回の接種は任意としている。現時点では 3名

のご家族様、本人より「希望せず」と回答あり。 

◎注射の認識としてはあくまで重症化を防ぐ目的なた

め、感染者が減っている今、必要ないと認識している

方が殆どであり、その通りなのかもしれない。だが、

接種をする事で抗体が出来、罹患しにくいということ

もあるため接種自体は前向きに捉えてもらえるとい

いなと感じている。今後、施設へ入ってくる方々が増

加し、今まで以上に感染リスクは高まると思われ、働

く側としては不安な気持ちは大きい。今後 1年間程度

は高齢者施設においては、それほど緩和をしなくても

良いように感じていている。 

 

５.職員人員について 

・5月現在  

正社員：11名 時間給社員：2名 派遣社員：5名 

派遣社員の方の雇用が継続している事、更に水道光熱

費、食材費の高騰で運営を圧迫している。 

 

６.その他 

・ご家族様の訪問面会については 4月より制限緩和し月

2名まで入室可（ご家族のみ）親族等は玄関での面会。 

・マザアスのインスタグラムや YouTubeなどでイベント

の様子をできるだけ毎月アップしている。 

・ボランティアさんの活用。シニア支え合いポイントの

活用で月 1回ボランティアさんが草取り、花壇、畑づ

くりなどに来ていただいている。また、車イス清掃の

方も来られており、清掃していただいている。今度は、

エアコンなども一緒に出来ればと考えている。 

・9月頃を目途にご家族様と一緒に食事会等を開催でき

ればと思っている。 

（9月の敬老会を皮切りにと考えている） 

・PCR検査は 4月からも継続している。東京都が終了し

ない限り続く。今年年末までは続けて欲しいと個人的

に思っている。 

・この施設も 13 年目となり色々な所の改善、修繕が必

要になってきている。来年度、申請が下りればエアコ

ンを一斉交換したいと思っている。また、エアコン掃

除などの費用がお手頃な業者様などおりましたらご



紹介ください。 

 

７.質疑・応答、出席者からの要望・助言 

管理者：コロナ緩和もあり、今後、地域との交流、保育

園や小学校など増やしていければと考えてい

る。 

地域代表：先日、小学校にて会議に出席をしたところ、

校長先生や先生方よりお話しがあった。武蔵

野市立第 2小学校が、150周年になり式典を

考えている。130周年の時は記念の銅像を建

立した。今回もどうかとなり、候補地として

は境地区の複数の敷地が候補として挙がっ

ている。また、独歩の森なども雑木林として

生まれ変わるようで、現在再生（植林）など

を行なっている。やはり、考えているだけで

はすすまないので、実際に実行できるよう話

しをしていく、動いていく必要がある。 

管理者：その通りですね、動かなければ始まらないです

ものね。 

グループホームとしては高齢化している現状

はありますが、出来る事を行なって行きながら

通常に戻せるようにしていきたいと考えます。 

 

９． 次回会議開催予定日の確認 

・令和 5年度第 2回運営推進会議実施日程 

 令和 5年 7月 20日（木）：14時 30分～15時 30分 

 

以上となります。 

 

お忙しい中、ご参加いただきましてありがとうございま

した。 

 

 

 

 

 


